



## Lebaran 2017, Terminal Yogya Bakal Jadi Kantong Parkir Baru

YOGYAKARTA — Dinas Perhubungan DIY mulai mengalihfungsikan sementara sejumlah terminal di Yogyakarta sebagai kantong parkir baru bagi pemudik dan wisatawan Lebaran. "Ada lima kantong parkir di area pusat Kota Yogya yang kami siapkan untuk menampung kendaraan pribadi pemudik, menggunakan terminal-terminal bus," ujar Kepala Bidang Angkutan Darat Dinas Perhubungan DIY, Hary Agus Triono, kemarin.

Kantong parkir untuk mobil wisatawan dan pemudik ini antara lain memanfaatkan lantai 1 Terminal Ngabean, lantai 1 Abu Bakar Ali, lapangan parkir Senopati, lapangan parkir kampung pecinan Ketandan, dan lahan parkir Pasar Sore Malioboro. Pengalihan fungsi terminal menjadi area parkir kendaraan

pribadi dilakukan sejak Sabtu lalu hingga 3 Juli mendatang.

"Kami prediksi tak akan banyak bus wisatawan masuk pusat kota Yogya selama libur Lebaran. Jadi, kami alihkan sementara fungsinya sampai awal Juli 2017," ujar Agus. Ia menambahkan, saat ini justru lebih banyak bus-bus yang keluar dari Yogya karena disewa oleh berbagai pihak untuk keperluan mudik Lebaran.

Sejumlah rekayasa agar pemudik dan wisatawan mudah menjangkau kantong parkir baru itu juga dilakukan. Misalnya, mengubah ruas Jalan Suryatmajan (selatan kantor Gubernur DIY—tembusan Jalan Malioboro) dari satu arah menjadi dua arah. "Untuk layanan bus Trans Jogja tak ada perubahan, semua armada beroperasi normal sesuai jam operasional," ujar Agus.

Hanya, saat hari pertama Lebaran mendatang, layanan Trans Jogja mungkin baru berjalan mulai tengah hari untuk memberi kesempatan para pengemudi dan petugas halte menjalankan ibadah salat Id.

Direktur PT Anindya Mitra Internasional (PT AMI) Dyah Puspita Sari selaku operator Trans Jogja menyatakan saat ini ada 105 unit Trans Jogja yang beroperasi di 17 jalur strategis area perkotaan Yogyakarta. "Mulai Agustus 2017 nanti armada Trans Jogja baru kami tambah menjadi 128 unit," ujar Dyah.

Pelaksana tugas Kepala Dinas Perhubungan DIY, Gatot Saptadi, menuturkan puncak arus mudik ke Yogyakarta diperkirakan terjadi pada 24 Juni mendatang dan puncak arus balik pada 2 Juli mendatang.

• PRIBADI WIGAKSONO

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005